

Söllichau: Christian Pfennig ist neuer Ortsbürgermeister

17.01.2023 16:21 von Kevin Phillipp

Christian Pfennig folgt auf Dirk Koch



(Söllichau/Wsp/kp). Der Bad Schmiedeberger Ortsteil Söllichau hat seit letzter Woche einen neuen Ortsbürgermeister. Nach 13 Jahren legte Dirk Koch (FW) Anfang Dezember auf eigenen Wunsch sein Amt nieder. Stefan Leischke (FW) rückte übergangsweise bis zur Neuwahl nach. Diese fand nun in der vergangenen Woche im Rahmen einer Ortschaftsratssitzung statt. Demnach ist Christian Pfennig (SPD), der wie Koch zudem Mitglied des Stadtrates ist, neuer Ortschef. Das Ehrenbeamtenverhältnis auf Zeit endet am 30. Juni 2024.

Pfennig ist 32 Jahre alt, von Beruf Maschinenbau-Ingenieur und Vater eines kleinen Sohnes. Neben ihm und Leischke sitzt künftig noch Ralf-Joachim Ziegler (FW) im Ortschaftsrat. Dieser rückte nach Kochs Amtsniederlegung nach und wurde als neues Mitglied verpflichtet.